

Mit nur einem Verlustpunkt zur Ortsmeisterschaft in Bärnzell



Die Sieger in Bärnzell: (v.l.) Alfred Kappl, Adi Galuschka, Georg Kagerbauer und Sepp Hartl mit Vorstand Dieter Kappl. – Foto: ESC Bärnzell

Bärnzell. Nachdem die Dorfmeisterschaft letztes Jahr den schlechten Witterungsbedingungen zum Opfer gefallen war, hatten die Minustemperaturen am vergangenen Wochenende endlich für perfektes Eis gesorgt. Somit konnte die 25. Auflage des Turniers über die Bühne gehen. Insgesamt sieben Moarschaften nahmen an der Dorfmeisterschaft teil.

Das Rennen machten Georg Kagerbauer, Sepp Hartl, Adi Galuschka und Alfred Kappl mit nur einem Verlustpunkt (11:1) gefolgt von Heinz Wallner, Heiko Döringer, Werner Hackl und Horst Prinz mit 7:5 Punkten. Als Dritte konnten sich Karin Schubert, Dennis Schubert, Silvia Meuser und Holger Baiertl mit 6:6 Punkten in die Siegerliste eintragen. Bei den weiteren Platzierungen musste jeweils die Stocknote entscheiden. 4. Benjamin Bayerl, Martin Weiderer, Sepp Rankl, Heinrich Meier (5:7/Note 1,191); 5. Helmut Weinberger, Franz Bernreiter, Siegfried Leidl, Michl Käser (5:7/0,859); 6. Hans Stern, Martin Weiderer jun., Karl Aichinger, Nik Weiß (4:8/0,978). Die traditionelle Schwarzwurst ging an Christl Käser, Peter Kollmaier, Günther Käser, Dieter Kappl mit ebenfalls 4:8 Punkten und einer Note von 0,820. Der Vorsitzende des Ausrichters ESC Bärnzell, Dieter Kappl, nahm im Vereinslokal Dorfwirt die Siegerehrung vor und überreichte die gespendeten Preise sowie Wanderpokal und Urkunden. – red